
Правописание наречий
• Через дефис пишутся наречия
• С приставкой по- и суффиксами -ому (-ему), -ски 

(-цки), -ьи: по-моему, по-волчьи, по-татарски. 
Искл.: по одному.

• С приставкой в- (во-), образованные от 
порядковых числительных: во-первых, в-третьих, в-
сотых.

• С -то, -либо, -нибудь, кое-: кто-нибудь, что-либо, 
кое-какой.

• Образованные повторением синонимов или 
однокоренных слов: мало-мальски, еле-еле, 
шиворот-навыворот. Искл. всего ничего (хотя 
всего-навсего) и сочетания типа столб столбом, 
дурак дураком, честь честью, в которых одно из 
повторяющихся слов стоит в творительном падеже.


